

Procès-verbal

Conseil d'établissement 2023-2024

Sont absents: Mélanie Binette

Marie-Josée Dorval

Procès-verbal de la 4^e séance ordinaire du Conseil d'établissement du CENTRE DE FORMATION PROFESSIONNELLE PAVILLON-DE-L'AVENIR tenue le mardi 21 mai 2024, à 16 h 30, au local 3012

<u>Sont présents</u>: M^{mes} Karianne Bolduc

Natalie Chouinard Mélissa Rousseau

MM. Éric Archambault

Gino Albert Éric Bérubé James Bolduc Alexandre Dumont Francis Laforest (invité) Rodrigue Leclerc

Benoit Ouellet
Dominic St-Pierre

1. Mot de bienvenue et vérification du quorum

Ouverture de l'assemblée à 16 h 30. Après vérification des présences, nous constatons que nous avons quorum. M. Benoit Ouellet, directeur de centre, souhaite la bienvenue à tous et à toutes. Présentation de MM. Rodrigue Leclerc et James Bolduc, nouveaux membres. Nous avons également un invité présent, M. Francis Laforest, qui assiste à la rencontre dans le cadre de ses études universitaires.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

M. Benoit Ouellet procède à la lecture de l'ordre du jour.

L'adoption de l'ordre du jour est proposée par M. Éric Bérubé et appuyée par M. Éric Archambault.

Adopté à l'unanimité.

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière rencontre

Puisque le procès-verbal de la séance du 13 février dernier a été acheminé avant la rencontre, nous n'en ferons pas la lecture.

 $https://cskamloup365.sharepoint.com/sites/RAVE-Conseildtablissement/Documents\ partages/2023-2024/2024-05-21/PV\ 2024-05-21.docx$

L'adoption du procès-verbal de la séance du 13 février 2024 tel que déposé est proposée par Mme Mélissa Rousseau et appuyée par M. Éric Bérubé.

Adopté à l'unanimité.

4. Suivi au procès-verbal

Aucun suivi à faire.

5. Inscriptions automne 2024

Se référer au tableau « État des admissions au 7 mai 2024 »

L'équipe des admissions a reçu une soixantaine d'inscriptions de plus qu'à pareille date l'an dernier. Ça devrait continuer d'augmenter d'ici la fin du mois de mai. Des campagnes publicitaires sont prévues pour les prochaines semaines, notamment en Pâtes et papiers – opérations où nous avons préparé une campagne publicitaire en collaboration avec des papetières.

Nous avons une belle surprise avec 16 inscriptions en Plomberie-chauffage cette année après quelques années plus difficiles pour ce secteur. En vente-conseil, nous aurons une formule expérimentale en 2024-2025, nous espérons tirer de bons résultats de cet essai. Pour le moment, nous sommes incertains quant au départ de la cohorte en Entretien général d'immeubles. Actuellement, nous avons 5 inscriptions pour ce programme. Une décision sera prise selon l'état des inscriptions au début du mois de juin.

6. Projet de visite industrielle en cuisine et cuisine du marché

Nous avons autorisé les visites industrielles en bloc en début d'année, mais nous vous informons quand même lorsque possible des visites à venir.

Les élèves des programmes de Cuisine et Cuisine du marché se dirigeront le 31 mai prochain vers Québec et Charlevoix dans le cadre des Olympiades canadiennes des métiers et des technologies. M. Éric Archambault nous explique le déroulement des visites pour les 2 groupes.

Une ristourne offerte par l'Organisation des Olympiades permettra au CFP de récupérer environ 1 000 \$ sur le coût total de cette activité.

L'adoption du projet de visite industrielle est proposée par M. Gino Albert et appuyée par Mme Natalie Chouinard.

Adopté à l'unanimité.

7. Échange avec la France - Stage

M. Francis Laforest nous résume les efforts de recrutement international qui ont été entrepris au cours des 2 dernières années, entre autres, par Mme Élisabeth Côté ainsi que les différentes activités d'échange qui ont eu lieu au cours de la dernière année.

 $https://cskamloup365.sharepoint.com/sites/RAVE-Conseildtablissement/Documents\ partages/2023-2024/2024-05-21/PV\ 2024-05-21.docx$

Pour l'année 2024-2025, 2 stages d'une durée de 3 semaines sont déjà prévus en Électricité et en Charpenterie-menuiserie et un projet est en cours pour Soudage-montage. Nous travaillons toujours à l'élaboration de notre agenda afin de participer au plus grand nombre possible d'activités de recrutement que ce soit dans des salons ou auprès des lycées. Des collaborations avec les employeurs de la région sont également à venir.

Il est important de préciser que l'objectif n'est pas de négliger notre clientèle locale. On souligne d'ailleurs le travail exceptionnel de Mme Cynthia Beaulieu, agente SARCA, qui organise plusieurs activités d'immersion et de promotion pour les élèves des écoles secondaires de notre territoire.

8. Projet éducatif 2023-2027

<u>Se référer au tableau « Projet éducatif – Tableau synthèse » et au document « Projet éducatif »</u>
Une rencontre avec le Comité du projet éducatif a été tenue dans les derniers mois afin de déterminer nos enjeux, orientations et objectifs pour le projet éducatif 2023-2027. Nous avons choisi de le présenter sur une seule page pour qu'il soit plus facile pour tous de s'y repérer.

Le contenu de notre projet éducatif doit refléter ce que nous souhaitons pour notre centre dans les prochaines années. Certains objectifs, comme le taux de diplomation, sont imposés par le ministère de l'Éducation. M. Benoit Ouellet nous fait un survol du contenu. Un plan d'action plus détaillé sera ficelé à l'automne.

L'adoption du projet éducatif est proposée par M. Gino Albert et appuyée par M. Dominic St-Pierre.

Adopté à l'unanimité

9. Autres points

a) Intervention – Consommation de drogues

Des élèves ont approché M. Éric Bérubé, car il semble y avoir consommation de drogues dans les toilettes et dans les stationnements du CFP. La direction confirme avoir été mise au courant et que des actions ont été posées sans toutefois obtenir de résultats concrets. Des caméras de sécurité de meilleure qualité seront bientôt installées. Légalement, il est très complexe pour la direction de poser des actions. Une demande sera déposée pour que des agents de la SQ viennent patrouiller dans le stationnement lors des pauses et le midi. M. Benoit Ouellet nous rappelle que si nous avons des doutes sur l'état d'un élève, il est préférable de le renvoyer à la maison que de le laisser utiliser des équipements potentiellement dangereux. Un suivi sera également fait en assemblée générale du personnel.

10. Période de questions du public

Il n'y a pas de public lors de cette séance.

11. Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre aura lieu le mardi 25 juin prochain, à 16 h 30, au local 3012.

 $https://cskamloup365.sharepoint.com/sites/RAVE-Conseildtablissement/Documents\ partages/2023-2024/2024-05-21/PV\ 2024-05-21.docxamloup365.sharepoint.com/sites/RAVE-Conseildtablissement/Documents\ partages/2023-2024/2024-05-21/PV\ 2024-05-21/PV\ 2024-05-$

orononce la levée de la séance à 17 h 48.
et appuyée par Mme Natalie Chouinard.
Adopté à l'unanimité
Benoît Ouellet, directeur

BO/kb

 $\overline{\text{https://cskamloup365.sharepoint.com/sites/RAVE-Conseildtablissement/Documents partages/2023-2024/2024-05-21/PV~2024-05-21.docx}$